

Pelé se prononce pour que la FIFA ait à sa tête des gens honnêtes



Le légendaire joueur du football brésilien, Pelé, a demandé « des gens honnêtes » pour nettoyer le football mondial , après le séisme provoqué par la subite démission du récent président réélu , le Suisse Joseph Blatter.

Au cours d'une interview à la BBC dans le cadre du match de football amical que le club Cosmos de New York a disputé avec la sélection cubaine à La Havane, le 3 fois champion de la Coupe du Monde, âgé de 74 ans a signalé que la FIFA doit changer après les scandales de corruption qui ont frappé la fédération.

Pelé, qui avait auparavant exprimé son appui à Joseph Blatter après sa réélection, a considéré la surprenante annonce de Joseph Blatter sur sa démission, de « malheureuse ».

« Tout le monde se pose des questions sur Joseph Blatter, qui a été président pendant 20 ans, moi je suis un joueur » a indiqué Pelé à la BBC. « Bien sûr , tout le monde est surpris , non à cause de Joseph Blatter, mais à cause de la FIFA ».

« Ma position en tant que joueur , je veux voir le football unir les gens et empêcher les guerres. Ceci est ma position . Ce qui est arrivé à cause de la corruption n'est pas mon problème » a-t-il déclaré.

Il a ajouté que la FIFA affronte maintenant une période critique et qu'elle cherche à blanchir son image. « Je pense que tout dans la vie change . Le football change , la vie change. Il est important d'avoir des gens honnêtes ». Il a affirmé : « Pour organiser une quelconque chose vous devez avoir des gens bons ».

Par ailleurs Pelé a assisté à l'historique match de son ancien club contre Cuba. Le Cosmos est la première équipe professionnelle étasunienne à visiter Cuba depuis 16 ans. Dans des déclarations à Hector Villar, journaliste de la télévision cubaine au terme du match, Pelé lui a fait part de ses impressions sur cette visite.

« En tout premier lieu je vais faire référence à l'émotion, à l'affection avec lesquelles j'ai été accueilli à mon arrivée, comme si j'avais marqué le but qui a décidé la Coupe du Monde, il y avait beaucoup de gens à l'aéroport. Je les remercie de tout mon cœur. J'ai voulu venir ici à plusieurs reprises, mais je n'ai pas eu l'occasion. Je me sens très heureux. Dieu m'a donné la possibilité d'être ici en ce moment de confraternité entre les États-Unis et Cuba. Nous recevons maintenant au Brésil une grande quantité de médecins cubains qui travaillent dans mon pays. Je suis très content pour cela. J'espère que nous pourront être ensemble toujours en paix. »

Au sujet de ses impressions sur le match entre le onze cubain et le club Cosmos de New York, Pelé a signalé:.

« Celui-ci est un moment historique, je voudrais que tout le monde, en tout premier lieu au Brésil et à Cuba, suive attentivement ce match, pour en saisir la portée. Nous sommes en train de parler en paix, maintenant que nous avons un gros problème au sein de la FIFA, où il n'y a pas de paix, où il y a des problèmes de corruption. Il s'agit donc d'un moment important. Nous sommes en train d'organiser un match de football pour contribuer à l'entente entre les États-Unis et Cuba ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/58161-pele-se-prononce-pour-que-la-fifa-ait-a-sa-tete-des-gens-honnetes>



Radio Habana Cuba